

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありがとうございました！



6月25日(水) No.196 今日の【にしいろ♡】は、こちら！

今日はオープンスクールありがとうございました。1～3年生は、プールの時間、4～6年生は太鼓の練習を観ていただきました。ともに暑い中、観ていただきありがとうございました。同時に学校運営協議会も行い、地域の方にも子どもたちの様子を観ていただきました。

今日は、その様子をお伝えします。



太鼓の先生に来ていただき、本格指導をしていただきました。手が下がらないように教えていただきました。ずっと上げておくのは大変ですが、がんばってください。秋に向けてがんばろう！にしいろ！



思いっきりカメラ目線やん!太鼓を見て叩いてください^^オープンスクールで、たくさんの人に観てもらいましたね^^にしいろ!



二人で息を合わせて叩いていました。大きな太鼓で、締太鼓のパートを叩いていましたね^^いいところが撮れました!にしいろ!



伏し浮き3姉妹のみなさん^^伏し浮きしているところを撮っても誰か分からないので、やり終わったところでピース v 水泳がんばっていますね!にいろいろ!



ハイ、これが水泳写真あるある・・・だれか分からない(@.@)ダレ?
それぞれでできることで分かれて練習中!どんどん泳ごうね。にいろいろ!

今日は、ありがとうございました。今後とも、赤穂西小学校をよろしく願います!